



## Diputados y Tribunal Electoral acuerdan que una mujer dirija el INE

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados aceptó que una mujer presida el Instituto Nacional Electoral, tras una reunión con magistrados electorales que habían ordenado previamente esta medida. Bueno, se sentaron a negociar o a platicar o lo que haya sido, pero ya era una resolución tomada por el Tribunal, no se trata de sentarse a negociar las decisiones de un Tribunal sino... vaya usted a saber cuál fue la razón o naturaleza de este encuentro entre magistrados electorales y diputados.

El líder la mayoría de Morena, Ignacio Mier, rechazó que con esto se beneficie a una sola persona, en este caso a Bertha María Alcalde Luján, pues está garantizada la autonomía del Comité Técnico de evaluación que es plural y abierto.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJr5EOCFeFU2GSc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213694&parld=75F18D3264FEE48F%213692&o=OneUp>